

## SANTE : Le service Les Opticiens Mobiles® désormais disponible à Besançon

[LES OPTICIENS MOBILES](#) (siège à Lyon/69), 1er réseau national d'opticiens spécialisés pour intervenir sur les lieux de vie et de travail des personnes actives comme des personnes fragiles (Grand Âge et Handicap), annonce ce jour le déploiement de son service à Besançon/25, mais également sur l'ensemble des communes alentour (Gray, Baume-les-Dames, Rioz, Dole, Saint-Vit...). Ce nouveau service optique de proximité permet aux habitants du territoire de bénéficier d'une professionnelle de santé à domicile, sur rendez-vous. Pour assurer ce service, l'Opticienne Mobile Pauline Jeannin se déplacera, avec tout le matériel nécessaire à sa prestation, chez les particuliers, dans les établissements médico-sociaux (Ehpad), les résidences services seniors, et les entreprises du secteur.

<https://www.lesopticiensmobiles.com/>